

Stammtisch in Pömbesen

Pömbesen(WB). Ein Stammtisch zur Vorbereitung der 1000-Jahr-Feier ist am Dienstag, 10. Dezember, geplant. Beginn ist um 20 Uhr in der Gaststätte Fischer.

Vorbereitung des Dorfjubiläums

Vortrag über Blutegeltherapie

Pömbesen(WB). Eine Gruppe interessierter Bürger hat in den letzten drei Jahren zur Begehung des Jubiläums 1000 Jahre Pömbesen zahlreiche Aktionen erarbeitet und möchte diese nun mit Leben füllen und weitere auf den Weg bringen. Dazu beginnt am Mittwoch, 12. Februar, um 19 Uhr ein Infoabend in der Bergdorfhalle. Die aktuellen Planungen werden vorgestellt, Termine bekannt gegeben, und es wird versucht weitere zahlreiche Helfer zu gewinnen, die sich an den Aktionen zum Jubiläum beteiligen möchten. Pömbesen(WB). Die Landfrauen aus Pömbesen haben am Donnerstag, 20. Februar, einen Vortrag »Die Blutegeltherapie« in der Gaststätte Fischer organisiert. Beginn ist um 14 Uhr (Anmeldungen unter 05274/1796).

Weitere Termine sind am Donnerstag, 6. März, der Kreislandfrauentag in der Stadthalle Brakel sowie am Donnerstag, 27. März, die Besichtigung der Socken- und Strumpffabrik Falke in Schmallenberg (Sauerland). Anmeldeschluss hierfür ist Montag, 17. März.